



Uno de los temas será el aporte de la tecnología.

ORGANIZADO POR "EL MERCURIO":

El 1 de agosto, "Ecos de la Minería" reunirá a los principales referentes del sector

Autoridades, representantes gremiales y ejecutivos de empresas debatirán en el encuentro, que marca un hito en la promoción de un diálogo abierto sobre los retos y oportunidades de la industria.

ANA MARÍA PEREIRA B.

Los principales desafíos de la minería, entre los que se cuentan su visión de futuro, la sostenibilidad, la innovación y la participación femenina, son los temas que se debatirán el próximo 1 de agosto en el encuentro "Ecos de la Minería".

El evento, organizado por "El Mercurio", convocará a una amplia gama de personalidades del sector, encabezadas por Aurora Williams, ministra de Minería. A ella se suman representantes gremiales como Jorge Riesco, presidente de Sonami; Joaquín Villarino, presidente ejecutivo del Consejo Minero; Domini-

que Viera, presidenta de Aprimin, y Natalia Morales, gerenta del Consejo de Competencias Mineras, entre otros, además de ejecutivos de las principales empresas.

El programa contempla cuatro paneles. En el primero, "Minería del futuro", se analizará la proyección del sector y cómo se están abordando

los desafíos del rubro. El segundo debatirá el impacto de la minería en las comunidades y el camino de las empresas hacia la sostenibilidad. El tercer panel revisará la forma de avanzar hacia la inclusión femenina y los desafíos que plantean las nuevas generaciones. Finalmente, se discutirá acerca de la innovación y el rol de la tecnología como aliada fundamental para optimizar procesos y mejorar resultados.

Toda la información e inscripciones se encuentran disponibles en <https://mineria.elmercurio.com>.